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Acta nº 13 Comisión Económica e Infraestructuras 
 

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud el día 25 de junio de 2015, a las 9 horas en 

segunda convocatoria, da comienzo la reunión Ordinaria de la Comisión de Asuntos Económicos e 

Infraestructuras con el siguiente orden del día.  

 

 

Orden del día 

1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Determinación de espacio destinado a almacén de cafetería. 

4.- Acondicionamiento de vestuarios para la piscina 

5.- Otras incidencias de Infraestructura. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 

Se corrige un error en el punto nº 2 de informes del Decano con respecto a la puntuación obtenida en el 

contrato programa hasta la fecha y sin tener en cuenta el recurso presentado sobre el apartado de remanentes 

comprometidos, en el acta se hace referencia a 99 puntos en vez de 98. Corregido el mismo, Se aprueba el 

acta nº 12 (28 de abril de 2015) por unanimidad. 

 

 

2.- Informes del Decano. 

Acciones de mejora de las infraestructuras: 

- Obras de insonorización del edificio. Continúan las obras. Se están realizando controles en todas las 

acciones que realizan los operarios por los desperfectos que han venido ocasionando. 

- Interfonos. La instalación de los interfonos continúa a buen ritmo. El curso 2015 - 2016 comenzará 

con todos los interfonos instalados. 

 Actas de las reuniones. Las actas de las reuniones de seguimiento de la puesta en marcha del edificio, 

están disponibles para quien quiera consultarlas. 

- Mejora de las comunicaciones. Las compañías de telefonía han reforzado su servicio montando 

varias antenas en el campus. Se ha notado que las comunicaciones han mejorado. 

- Ya están completamente instaladas las conserjerías. Queda por instalar la telefonía. 

 

Despedida y nueva incorporación en el área de mantenimiento:  

El Decano informa que de acuerdo con el concurso de traslados para el personal de mantenimiento de la 

Universidad de Granada, José Antonio Rueda Machuca, ha obtenido plaza en otro centro produciéndose la 

incorporación de José Antonio Maldonado. 

 

Ejecución del presupuesto comprometido 
Se ha ejecutado el presupuesto que se había comprometido en la anterior reunión de la Comisión de 

Infraestructuras con la excepción de la mesa centrifugadora de laboratorio. 

Enhorabuena a Luis Ortega.  

El Decano felicita a Luis Ortega por haber superado y obtenido un nuevo puesto de nivel superior en el 

último concurso de traslados de personal funcionario de la Universidad de Granada 
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3.- Determinación de espacio destinado a almacén de cafetería. 

En este punto del orden del día, El Administrador, explica que se valoraron distintos espacios pero el que 

puede cumplir mejor las funciones de almacén sería una zona situada en la segunda planta debajo de la 

rampa de acceso y que actualmente es una plaza de aparcamiento. 

 

El acotamiento del espacio se haría por medio de cerramientos de metal. 

Como es una alteración que conlleva el cambio de uso del espacio, hay que comunicarlo al vicerrectorado de 

infraestructuras. 

 

Se aprueba el espacio que se ha determinado como lugar de almacén de la cafetería así como el tipo de cierre 

que se va a utilizar. 

Se acuerda solicitar varios presupuestos para abordar el cierre de dicho espacio. 

 

4.- Acondicionamiento de vestuarios para la piscina 

La piscina debe de acometer dos reformas para poder ser utilizada. La primera, habilitar un espacio para 

almacenar los productos de mantenimiento ya que por razones de seguridad no pueden estar en el agujero 

donde está ubicada la depuradora. Se necesita ventilación. Por ello ya se ha tenido que utilizar un espacio 

docente para almacenar dichos productos. 

 

Así mismo y como segunda reforma, la Comisión debe de decidir como acometer una obra para poder hacer 

unos vestuarios con una capacidad para 20 personas. 

 

Por ello la Comisión acuerda solicitar asesoramiento y presupuestos para acometer estas dos necesidades: 

instalar vestuarios con una capacidad de 20 alumnos/as, con características especiales para pacientes y sus 

condiciones específicas y preparar un espacio para almacenar los productos de mantenimiento de la piscina.  

 

5.- Otras incidencias de Infraestructura. 

El Administrador expone las incidencias que se relacionan: 

 

-Se debe de levantar una escalera en un lateral de la cafetería para poder acceder a los sistemas de 

climatización que están allí instalados (actualmente se llega por una escalera manual con mucho riesgo). 

 

-Se han comprado 7 cerraduras para la seguridad de las puertas de entrada. 

-Con la finalización del periodo en el que la empresa constructora ha mantenido a un responsable para el 

arreglo de los problemas que han surgido una vez entregada la obra, según el Administrador se deberían de 

dejar bien claras y aseguradas la gestión de las cosas que aún quedan por hacer. 

 

-Se ha solicitado que se interponga una demanda contra la empresa constructora por los suelos de la facultad. 

La demanda, no debe de ser impedimento para iniciar el arreglo de los suelos y la climatización de los 

espacios comunes. 

 

-Se deben de disponer las acciones de vigilancia y conservación que se han de llevar a cabo con motivo del 

cierre de la facultad durante el periodo vacacional de verano: 

Riego de macetas y plantas, mantenimiento del edificio, posibles incidencias, protocolo de acceso de 

personal, etc. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

 

 


